

いじめを無くそう⇒平和な世界へ！



ちば市国際ふれあいフェスティバル (左)開会式 (右)千葉 YMCA のブース (2月5日千葉市国際交流プラザで)



(左)健康ウォーキングで葛西臨海公園へ (中)ピンクシャツデーのキャンペーン (右)次の健康ウォーキングは桜を訪ねます

千葉 YMCA ニュースボード

2023年3月1日 第283号

<https://www.chibaymca.net/>

ふれあい・理解・協力

ちば市国際ふれあいフェスティバルは千葉の国際理解・協力活動団体が集まって毎年2月に開催されてきましたが、コロナ禍で、最近3年は中止、またはオンラインでの開催にとどまっていた。今年は2月5日に、千葉市役所向かいの建物の2階「国際交流プラザ」を会場として、4年ぶりに対面で開くことができました。YMCAも参加出展し、活動のPRに努めました。

今回の参加は13団体でした。ステージ出演、ブース出展、またはその両方、という形で、各団体が国際理解・協力の実績を披露しました。[上段写真は平田職員撮影]

参加団体からの協力金と会場の募金箱で集まった計8万円は、千葉に避難して来ているウクライナの方々を支援するために役立てられます。

◆健康ウォーキング次回は船橋へ

千葉ワイズメンズクラブ主催、YMCA 会員委員会協賛の「健康ウォーキング」が再開され、1月28日に葛西臨海公園の水仙探訪に出かけました。水仙のほか、日本庭園の紅梅白梅、その近くの蟠梅も見頃でした。(参加9名)
今後、奇数月最終土曜日に行います。次回は3月25日、JR 船橋駅北口出てエスカレーター右の彫像前、10時集合。市場北口から海老川沿いのジョギングロード桜並木を歩きます。解散後希望者は市場内の店で昼食を摂ります。お申し込みは本紙末尾のアドレスにメール(またはYに電話)でどうぞ。

◆ピンクシャツデー2月に展開

ピンク色のシャツは、カナダで始まった「いじめ反対の意思を表す運動」のシンボルで、全国のYMCAは、2月をピンクシャツデーPR期間と定め、この運動を推進しています。いじめ克服が世界の平和へと発展することを祈り求めましょう。

千葉YMCAは左記ふれあいフェスティバルでもピンクシャツデーのキャンペーンを行い、センターでも来会の皆様に「いじめを無くそう」決意のメッセージを切り紙のピンクシャツに書いていただき掲示しました。

◆東日本YMCAの公開講演会

東日本地区YMCAの役員会主催の特別公開講演会を、次のとおりオンライン(Zoom)で行います。

4月15日(土)午後1時～4時

第1部 開会式(礼拝・挨拶・案内)

第2部 講演「世界の構造変化と日本の進路～21世紀日本人の心の基軸」講師=寺島実郎氏(一般財団法人日本総合研究所会長/多摩大学学長)

第3部 分団協議

YMCA 会員で参加希望の方は、専用サイトから個人でお申し込みのうえ、申し込み終了後、千葉YMCAに参加費千円をご納入ください。(3月末迄)《専用サイトはお問い合わせください》

◆協力会員継続をお願いします

皆様新年度も会員を継続いただきませう、ご協力をよろしくお願い致します。

○千葉センター 043-222-3811

○船橋地域デポ 047-425-6366

○千葉市少年自然の家

0475-35-1131

○千葉市立千城台みらい小学校アフタースクール 043-236-1701

ニュースボード編集: 青木一芳(理事)

メール kkaoki@myad.jp